Nachruf

Der Sonderverein der Voorburger Schildkröpfer –Züchter Deutschland trauert um sein verstorbenes Ehrenmitglied



Christian Kühne

Christian verstarb am 26.07.21 nach längerer Krankheit im Alter von 80 Jahren. Schon in früher Kindheit keimte in ihm die Liebe zum Federvieh. Große Taubenschwärme die um die Mühle seines Großvaters flogen faszinierten und begeisterten ihn. Dort wurde der Grundstein für seine lebenslange Liebe zu den Tauben gelegt.

Im Jahre 1984 wurde Christian Mitglied im SV der Voorburger Schildkröpfer und züchtete zunächst den roten Farbenschlag. In den letzten Jahren waren es die gelbfahlen Voorburger die er in hervorragender Qualität züchtet. 2020 musste er leider die Zucht seiner Voorburger krankheitsbedingt aufgeben. 1986 legte er seine Prüfung als Preisrichter für die Gruppen E – N ab. Als Sonderrichter für Voorburger Schildkröpfer, Elsterkröpfer, Schlesische Kröpfer und Französische Bagdetten war er auf allen Bundes- und Hauptsonderschauen im Einsatz. Im Jahre 1992 wurde er zum Zuchtwart für Voorburger Schildkröpfer gewählt und übte das Amt mit sehr viel Engagement bis 2007 aus.

Für seine Verdienste im SV erhielt er die silberne und goldene Ehrennadel, 2006 wurde er zum Meister der Voorburger Schildkröpfer ernannt.

2016 wurde ihm schließlich die Ehrenmitgliedschaft verliehen.

Der Vorstand und alle Mitglieder danken unserem Zuchtfreund Christian Kühne für seine jahrelange Vorstandsarbeit als Zuchtwart im SV. Wir werden sein Andenken in Erinnerung behalten. Unser tiefempfundenes Mitgefühl gilt seiner Frau Elli und seiner Familie.

Ihm zu Ehren wird die diesjährige Jubiläumshauptsonderschau am 18. + 19.12.2021 in Pfarrkirchen als Christian-Kühne-Gedächtnisschau durchgeführt.

Der Sonderverein der Voorburger Schildkröpfer